

Protokoll:

Frau Barth informiert den Forstausschuss in Ihrer Präsentation über die aktuelle Situation des Stadtwaldes.

Weiterhin informiert Sie den Ausschuss darüber, dass Sie seit dem 01.11.2021 nicht mehr Leiterin des Forstamtes Koblenz ist. Sie hat eine Stelle im Ministerium für Klimaschutz, Umwelt, Energie und Mobilität in Mainz angenommen. Eine Nachfolge für die Forstamtsleitung ist noch nicht benannt. Bis zur Nachbesetzung der Stelle führt Herr Obertreis die Geschäfte im Forstamt als Vertreter.

Der Vorsitzende bedankt sich recht herzlich für die sehr gute Zusammenarbeit in den letzten Jahren und wünscht Frau Barth für die Zukunft alles Gute.